

Dinkelsbühler Junioren in der Bezirksliga



DINKELSBÜHL - Die U-17-Junioren des TSV Dinkelsbühl sicherten sich in der abgelaufenen Saison den Titel in der Fußball-Kreisliga Frankenhöhe. Somit gelang der Truppe von Trainer Rainer Früh und Dieter Böhm (B2-Junioren), das Double, nachdem man im Winter schon Hallenkreismeister geworden war. Mit 19 Siegen und nur einer Niederlage (Torverhältnis 115:20) beendete man die Saison mit stolzen neun Punkten Vorsprung auf die punktgleichen Verfolger SpVgg Uehfeld und SpVgg/DJK Wolframs-Eschenbach. Grund für den Erfolg war vor allem die Ausgeglichenheit des

Spielerkaders (15 verschiedene Tor-schützen). Somit gelang nach dem unglücklichen Scheitern in der Vorsaison doch noch der Aufstieg in die Bezirksliga. Die Zusammenarbeit der beiden Vereine TSV und Spfr Dinkelsbühl war auch in anderen Altersklassen erfolgreich. Die C-Junioren der Spfr Dinkelsbühl sicherten sich ungeschlagen den Titel des Kreismeisters und steigen somit ebenfalls in die Bezirksliga auf. Bereits im Frühjahr dieses Jahres wurde die JFG (Juniorenfördergemeinschaft) Dinkelsbühl gegründet. In diesem neuen Verein unter der Federführung der Stammvereine TSV und Sport-

freunde Dinkelsbühl soll neben erfolgsorientiertem Juniorenfußball auch die Breite berücksichtigt werden. Unter JFG Dinkelsbühl werden in der nächsten Saison sieben Großfeldmannschaften den Spielbetrieb aufnehmen. Unser Foto zeigt die Meistermannschaft, oben von links: Rainer Früh, Niko Böhmer, Constantin Hefner, Maximilian Sachs, Hubertus Geiger, Nicolai Heuchel, Leo Pop, Raphael Hornberger, Krishada Phetchana; unten von links: Christoph Böhm, Johannes Bauer, Florian Thorwart, Benedikt Metz, Tobias Deeg, Pascal Haltmayer, Stefan Schmidt.